

○今回は、3年生の後期学級役員認証式での話を載せます。

前期の学級役員認証式の際に、私が皆さんにした話を覚えているでしょうか？リーダーとフォロワーという話をしました。少し復習をしたいと思います。

リーダーとは、集団の目的を達成するために、周りの人を導く人のことです。リーダーは、先頭に立って言葉でみんなを導くことはもちろんのこと、集団の流れに乗れない人に対しては、そばに行って手を貸すような優しさや、自ら率先して行動するということも必要だと思っています。

もう一つ大事なのが、フォロワーです。フォロワーとは、リーダーに、ただ従うだけでなく、リーダーのいうことを、自分なによく理解したうえで、協力したり、目標達成のために自分に何ができるか考えて具体的に行動できる人のことだと考えています。それぞれの学級に、良いリーダーと良いフォロワーがたくさん生まれることを期待しています。

この機会に、二つお話をします。

一つは、合唱祭の皆さんの素晴らしい演奏についてです。

講評の大久保先生も言っていましたが、皆さんの学年合唱、学級合唱には、「誇れる西中」の最上級生として、西中の伝統である合唱を引き継いでいってほしいという強い意志が感じられました。私は音楽の専門家ではないので、皆さんの合唱を評価できる立場にありません。私からは、「素晴らしい合唱をありがとう」という言葉を心より贈りたいと思います。

二つめは、これからのことです。

合唱祭で大きな行事も終わり、いよいよ受験、進路選択と中学校生活最大の関門が待っています。その中では、「弱い自分との戦い」に勝たねばなりません。誰も代わってあげることでできない戦いであり、ある意味、孤独な戦いだと思います。

でも、一人一人の戦いの中でも、共に戦う仲間として、クラスとした学年としてできることがあるはずです。私は、卒業・進路選択を迎える時期だからこそ、これまで培ってきた三年生の絆や力が問われると思っています。

私も含め、先生たちも、全力で、できるサポートをしたいと思っています。

三年生一人一人が、三年生という学年として、最大の関門を乗り越えることを期待しますし、応援して、私の話とします。